

BRÈVE

2016/03/14

RENAULT, CO-FONDATEUR DE LA CHAIRE « ANTHROPOLIS » : PLACER L'HUMAIN AU CŒUR DES NOUVEAUX USAGES ET NOUVELLES MOBILITÉS

SystemX, CentraleSupélec, Renault et quatre autres partenaires industriels lancent la Chaire de recherche et d'enseignement «Anthropolis». Pendant 4 ans, l'enjeu sera de développer des éco-innovations pour l'aménagement urbain et périurbain durable au service du citoyen et des collectivités. L'humain est donc placé au centre de la conception de ces systèmes et services.

« Concernant les mobilités, la volonté de Renault est d'être partie prenante de la transformation des besoins des usagers au sein de systèmes de plus en plus complexes et connectés. Dans ce cadre, la Direction de la Recherche a décidé de participer à la création de cette chaire qui allie ouverture et pragmatisme pour préparer les décisions à prendre associées aux business model des mobilités de demain. », explique Nadine Leclair, Directeur de la Filière Expertise du Groupe Renault.